



# Papierfabrik Palm

*Geschäftsleitung*

*73432 Aalen-Neukoichen*

7. März 2022  
wp/as

Sehr geehrte Kundinnen,  
sehr geehrte Kunden,

wir befinden uns in extrem turbulenten und volatilen Zeiten. Die zurückliegenden zwei Jahre wurden stark von der Corona-Pandemie geprägt. Drastische Schwankungen in der Nachfrage nach Papier und dann daraus entstandene deutliche Reduzierungen der Produktionskapazitäten am Markt konnten wir bei Palm bestmöglich kompensieren und Ihre Papierversorgung sichern.

Der aktuelle Engpass in unserer Energieversorgung und weitere Kostensteigerungen resultierend aus der Krise in der Ukraine stellen uns aber vor noch nie da gewesene Herausforderungen. In erster Linie haben uns explosionsartig gestiegene Strom- und Gaskosten, aber auch deutlich höhere Chemikalien- und Transportkosten dazu veranlasst, auf alle graphischen Papiere einen temporären Zuschlag von 200,00 EUR/t ab 14. März 2022, vorerst bis zum 31. März 2022, zu erheben.

Wir wissen, dass Sie diese Erhöhung auch vor enorme Herausforderungen stellt. Für den weiteren Betrieb unserer Papiermaschinen ist dieser Schritt jedoch unerlässlich.

Wir bitten Sie sehr herzlich um Ihr Verständnis für den außergewöhnlichen Weg, den wir uns gerne erspart hätten.

Mit freundlichen Grüßen

Papierfabrik Palm GmbH & Co. KG